

Medienmitteilung

Bio-Strath AG: Verstärkte Geschäftsleitung

Bio-Strath AG, Hersteller natürlicher Nahrungsergänzungen, stärkt die Geschäftsleitung mit Kräften aus den eigenen Reihen. Neben CEO und Eigentümer David Pestalozzi sind per 1. Januar 2022 neu Sophie Cabaset, Head of Operations and Research & Development, Thomas Wismer, Head of Sales International und Karin Nifantis, Head of Marketing Global and Sales Switzerland in der Geschäftsleitung.

Die zentralen Unternehmensbereiche wurden aktiv in die Geschäftsleitung integriert und zusammen mit den Persönlichkeiten und ihrem Fachwissen wurde so die ideale Ausgangslage geschaffen, Bio-Strath AG weiter erfolgreich in die Zukunft zu führen.

David Pestalozzi, CEO: «Ich bin stolz über so viel Power in meinem Team und freue mich auf die Zusammenarbeit. Mit der Erweiterung der Geschäftsleitung machen wir einen wichtigen Schritt in der Entwicklung unseres 60-jährigen Unternehmens. Wir wollen

Über Bio-Strath AG

Die Bio-Strath AG stellt seit 60 Jahren natürliche Nahrungsergänzungen für Mensch und Tier her. Sie ist ein eigen-tümergeführtes Unternehmen mit 25 Mitarbeitenden. Weltweit werden die Produkte in über 50 Ländern verkauft. Die Produktion befindet sich in Herrliberg Zürich, die Administration und der Vertrieb in der Stadt Zürich.

agil bleiben, setzen auf unsere Werte Natürlichkeit und Swissness, investieren weiter in die digitale Entwicklung der Firma und natürlich in die Forschung und den Produktionsstandort Schweiz.» zVg



Bio-Strath AG

Mühlebachstrasse 38, 8008 Zürich
Tel. 044 250 71 00, info@bio-strath.ch
www.bio-strath.com



v.l.n.r.: Thomas Wismer, Karin Nifantis, David Pestalozzi und Sophie Cabaset. Foto: zVg

Abfallverminderung bei der Nassrasur

Verlängern Sie die Lebensdauer Ihrer Nassrasierklingen durch Nachschärfen

Sie können die Klingenköpfe mit dem Streichriemen «barbiere» selbst nachschärfen und geniessen danach eine Schärfe-Qualität wie am ersten Tag.

Jedes einzelne Haar hinterlässt Spuren (mikroskopisch kleine Scharten) auf der Schneide. Nach 10–20 Rasuren nimmt die Schärfe spürbar ab. Anstatt den Rasierkopf zu wechseln, streichen Sie den gereinigten Rasierkopf entgegen der Rasierrichtung 10-mal mit wenig Druck über das Rindsleder des «barbiere» und erfreuen sich danach der wiedergewonnenen Schärfe.

Mit dem Lederstreichriemen «schärfbock barbiere» verlängern Sie die Lebensdauer Ihrer Nassrasierklingen bei regelmässigem Nachschärfen des Klingenkopfes um ein Vielfaches. Kunden berichten über einen mehrmonatigen Gebrauch eines einzelnen Klingenkopfes und einige schärfen ihren Nassrasierer vor jeder Rasur. Mit einem Zeitaufwand von weniger als einer halben Minute tragen Sie aktiv zur Reduktion von Rohstoffen bei. Damit leisten Sie einen ökologischen Beitrag zur Abfallverminderung und erzeugen einen ökonomischen Gewinn für Ihr Portemonnaie.

Der «barbiere» eignet sich für alle handelsüblichen Klingenköpfe, egal ob Einweg- oder Wechselklingen, Damen-



schärfbock barbiere

Foto: zVg

oder Herrenmodelle, 3- oder 5-fach Klingenkopf.

Das vegetabil gegerbte Rindsleder stammt vom Bauernhof «zur chalte Hose» ob Herrliberg.

Den «schärfbock barbiere» erhalten Sie für Fr. 28.– im Laden von traumhaft-handfest. Ausserdem finden Sie die ergiebigen Rasierseifen für Damen und Herren, ebenso wie die schönen Rasierpinsel aus feinstem natürlichem Dachshaar mit Silberspitz, beides von Klar Seifenmanufaktur aus Heidelberg.

Öffnungszeiten nach telefonischer Vereinbarung, Gratis-Hauslieferdienst in Herrliberg.

zVg

traumhaft
handfest

traumhaft-handfest Ruch & Schneibel
Alte Dorfstrasse 21
8704 Herrliberg
Tel. 044 915 05 73
info@traumhaft-handfest.ch
www.traumhaft-handfest.ch

Medienmitteilung

Ginesta schafft Arbeitsplätze und komplettiert Geschäftsleitung

Küsnacht, 11. Februar 2022 – Ginesta Immobilien AG mit Hauptsitz in Küsnacht expandiert weiter. Das renommierte, 1944 gegründete Familienunternehmen wird 2022 zusätzliche Filialen eröffnen. So werden bis im dritten Quartal Büros im Kreis 2 in Zürich-Enge, in Winterthur sowie in Pfäffikon/Schwyz den Betrieb aufnehmen. Damit erweitert sich das Filialnetz auf acht Standorte, wovon fünf im

Kanton Zürich liegen, zwei in Graubünden (Chur, St. Moritz) und einer im Kanton Schwyz. Durch diesen Wachstumsschritt festigt Ginesta Immobilien seine Position als führender Immobilienmakler rund um den Zürichsee sowie im Kanton Graubünden gezielt.

Mit der geographischen Expansion wächst auch der Personalbestand weiter. Ginesta Immobilien hat in den

letzten Jahren zahlreiche attraktive Stellen geschaffen, und die Anzahl Mitarbeitende wird sich bis zum Sommer auf rund 55 erhöhen, 45% mehr als noch vor zwei Jahren.

Die erfolgreiche Wachstumsstrategie manifestiert sich auch in der Geschäftsleitung, die mit Philippe Frei ergänzt wurde und somit neu sechs Personen umfasst: Es sind dies Claude Ginesta (CEO), Christina Maron (COO), Sascha Ginesta (Leiter Vermarktung Graubünden), Philippe Frei (Leiter Vermarktung Zürich), Stefan Schmid (Leiter Akquisition) sowie Ralph Geigle (Geschäftsführer Ginesta Verwaltungen).

zVg



v.links.n.rechts: Ralph Geigle (Geschäftsführer Ginesta Verwaltungen), Claude Ginesta (CEO), Stefan Schmid (Leiter Akquisition), Philippe Frei (Leiter Vermarktung Zürich), Christina Maron (COO), Sascha Ginesta (Leiter Vermarktung Graubünden) Foto: zVg

Ginesta

Ginesta Immobilien AG
Christina Maron
Obere Wiltisgasse 52, CH-8700 Küsnacht
Tel. +41 44 910 77 16, maron@ginesta.ch
www.ginesta.ch



ZUM FEINEN MARTIN

Neue Öffnungszeiten

Montag bis Freitag: 7.30 bis 18.00 Uhr
Samstag: 7.30 bis 13.00 Uhr

Zum Feinen Martin
Quartierladen mit Lieferdienst
Im Bindschädler 1, Erlenbach
www.martin-stiftung.ch



ANDERS MIT AUSSICHT

MARTIN stiftung